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ПРОВЕДЕНО 39 ТЯЖЕЛОВЕСНЫХ ПОЕЗДОВ
Машинисты электровозов депо 

Свердловск-сортировочная комсо
мольцы тт. Бармин, Бердников, 
орденоносец тов. Дьячков, тов. Ло
скутов и многие другие система
тически водят тяжеловесные по
езда с перевыполнением нормы 
технической скорости.

14 марта машинист тов. Бар-' 
мин провел поезд весом 1920 тонн 
при норме 1800 по участку Сверд
ловск-сортировочная —  Смычка с I 
технической скоростью 43,3 кило-! 
метра в час при задании 39,2 .j 
17 марта машинист тов. Лоскутов 
по этому же участку провел

поезд весом 2000 тонн с перевы
полнением нормы технической ско
рости на 6,5 километра в час.

Всего машинисты-стахановцы за 
18 дней марта провели 39 тяже
ловесных поездов и перевезли 
сверх нормы 11.772 тонны груза.

правильно упитывать 
и полностью использовать 

оборудование
Решения ХѴИІ Всесоюзной пар

тийной конференции требуют от 
каждого хозяйственного руководите
ля правильного ведения хозяйства, 
учед  и полного использования обо
рудования, инструмента, сырья и 
материалов.

Экономически анализировать рабо
ту предприятия, следить за его рит
мом, оперативно исправлять недо
статки — первейшая обязанность 
хозяйственного и политического ру. 
ководителя. , От того, насколько 
правильно используется оборудова
ние, как доставлены вопросы эконо. 
мни, учета и технологической дис
циплины, зависит выполнение госу
дарственного плана.

Наша дорога продолжает не вьі. 
полнять государственный план по
грузки и выгрузки. Одной из основ
ных причин этого является крайне 
низкое использование техники, обо
рудования и, главным образом, па
ровозов и вагонов.

Постоянно завышенный рабочий
парк вагонов и горячий парк паро
возов не дает возможности выпол. 
нять заданные измерители и, в пер
вую очередь, время оборота и рас
стояние пробега в сутки. Так, на
пример, мощные паровозы новых 
конструкций в депо Свердловск- 
пассажирская (начальник тов. Луб
нин) используются на полезной ра
боте в движении в среднем не 
больше 7 часов в сутки. А дорога 
в целом при рабочем парке вагонов 
больше ста процентов к  норме не вы
полняет государственного плана по
грузки.

При исключительно плохой орга
низации грузовой работы на дороге, 

особенно на фронтах погрузки и вы
грузки, такое оборудование, как 
под’емные краны и транспортеры 
полностью не используются. В тече
ние двух декад марта из десяти 
транспортеров были использованы в 
работе только три. Дизельный кран 
на сортировочной платформе стан
ции Свердловск-сортировочная толь
ко за 6 дней в марте имел 54 часа 
простоя, при чем простои этого кра
на меньше двух часов совершенно 
не учитываются. А паровой кран 
№ 225 в дорожных колесных ма
стерских за две декады марта из 
480 часов был занят на работе 
только 168 часов. О каких же тем
пах в грузовой работе можно гово
рить при таком варварском исполь
зовании оборудования? И хуже 
того, за такую «работу» никто не 
спрашивает ответа ни с начальника 
грузовой службы тов. Николаева, 
ни с начальника сортировочной плат, 
формы тов. Иванова, ни с других 
ответственных командиров.

Плохо используется и деповское 
оборудование на нашей дороге. Цен
ное оборудование, станки и агрега
ты лежат на складах, не используют
ся в цехах. В Богословских мастер
ских, например, новый зуборезный 
станок, очень портативный и удоб
ный с декабря 1940 года совершен
но не используется лишь только по
тому, что моторы станка не соответ
ствуют напряжению в рабочей сети. 
А мощный радиальный сверлильный 
станок для специальных крупных 
котельных работ стоит в депо На- 
деждинск и не используется неиз
вестно с какого' времени.

Эти факты говорят о том, что на 
нашей дороге отсутствует подлинная 
борьба за использование производ
ственных мощностей особенно со 
стороны многих руководителей хоз- 
единиц. Кроме того, этому способ
ствует плохой учет оборудования и 
всяких материальных ценностей на 
предприятии.

Немедленно покончить с расточи
тельностью — первейшая задача 

^ с е го  коллектива нашей дороги. 
Прежде всего за наведение порядка 
в этом деле должны взяться руко
водители хозединиц.

Социалистическое соревнование железнодорожников
Борются за досрочное выполнение 

плана погрузки
Коллектив станции Съерддовск- 

товарная план погрузки в февра-

Пневматик под’емочяого цеха 
элекцродепо Свёрдловск-сортяровоч- 
ная тов. ВЕРЕЩ АГИН А. Т. -обес
печивает высокое качество ремонта.

Фото В. Лежнина.

Соревнование 
бригад угольщиков

В Свердловском складе топлива 
бригада по подаче угля на паро
возы тов. Гурьева закрепляет 
успех, достигнутый в социалисти
ческом соревновании имени XVIII 
Всесоюзной партийной конферен
ции. За первую декаду марта она 
выполнила производственное зада
нно на 210 процентов. Не сни
жает темпов и сейчас, в послед
ней декаде марта.

Бригада тов. Гурьева попреж
нему удерживает первенство в 
социалистическом соревновании 
среда бригад Свердловского уголь
ного склада. Податчики топлива 
тт. Бармин, В. Булатов, И. Родин, 
А. Бошерин дают высокую произ
водительность труда. Они сумели 
добиться высокого звания стаха
новской бригады.

Второе место в социалистиче
ском соревновании занимает 
бригада тов. Рябова.

лѳ значительно) перевыполнял. 
Смена дежурного по станции кан
дидата партии тов. Кропатухина 
завоевала красное переходящее 
знамя.

В марте социалистическое со
ревнование между работниками 
станции развернулось с новой си- 

! лой. Партийная и хозяйственная 
организации организовали кол
лектив на борьбу за равномерную 
ритмичную работу, на выполнение 

I плана каждый день по всем важ
нейшим грузам. Прошедшие две 
декады марта показали, что кол
лектив успешно справляется с 
поставленной перед ним задачей. 
План погрузки за 20 дней выпол
нен на 112 процентов, а по важ
нейшим грузам —  муке на 130 
процентов. План по погрузке ме
талла также перевыполнен.

Впереди в соревновании по- 
прежнему идет смена т. Кропату
хина. Смена сумела организовать 
быструю разборку и формирова
ние -поездов, подачу вагонов к 
фронтам погрузки. Составитель 
смены тов. Земцов и сцепщик 
тов. Шишин производят разборку 

, поездов за 20— 25 минут при 
I норме 38 минут. В полтора раза 
сократил время на разборку со
ставов и стахановец-составитель 
тов. Резвых.

Успешно справляется с зада
нием и коллектив грузчиков, вот

торым руководит коммунист тов. 
Ильин. Большинство грузчиков 
взяли на себя обязательство вы
полнить задание на 150 процен
тов. Бригады тт. Неуймина, Уда- 
чина, Зашпкина ежедневно вы
полняют сменное задание на 170 
— 250 процентов.

Быстрая погрузка и выгрузка 
во многом зависит от бесперебой
ной работы под’емных механиз
мов. Машинисты под’емочнего 
крана члены ВКІІ(б) тт. Воронин 
и Суворов по-лунински ухажива
ют за кранами. Они с октября 
прошлого года не ставили своих 
кранов на межпромывочный ре
монт. 4 марта, коцда они поста
вили машину в промывку, то сво
ими силами произвели замену 
поршневых колец, ремонт инжек
тора, поворотного тормоза и дру
гих ответственных частей.

В течение декабря, января и 
февраля работали без ремонта 
крана машинисты-лунипцы тт. Бе- 
лоносов и Бабичук. В последнюю 
промывку они также . своими си
лами произвели ремонт крон
штейнов, замену ходовых шесте
рен и весь текущий ремонт.

Так отвечает коллектив стан
ции Свердловск-товарная на ре
шения XVIII партийной конферен
ции.

П. ЕГ0РЫЧЕВ —  редакция 
газеты «Свердловский же
лезнодорожник».

ОБЯЗАТЕЛЬСТВО ВЫПОЛНИЛИ
В конце февраля, обсуждая до

клад тов. Маленкова на XVIII пар
тийной конференции, рабочие ав
томатного цеха вагонного участка 
Свердловск-сортировочная подверг
ли резкой критике свою работу, 
указав на то, что цех системати
чески не выполняет производ
ственных измерителей.

На этом же собрании коллектив 
котельщиков взял обязательство 
резко поднять производительность 
труда, развернуть социалистиче
ское соревнование и выполнись

к  17 марта месячную программу, 
j Под руководством бригадиров тт. 
Безукладникова и Михалева обя
зательство выполнено с честью. 

, Кроме того, решено сверх плана 
• до конца месяца оборудовать ав
тосцепкой 10 вагонов. ,
I Высоких показателей произво
дительности труда достигли тт. 
I Данков, выполнивший программу 
! на 360 процентов, Фадеев, Мѳх- 
рюков п Леонов, давшие по 250 

'Процентов плана, и другие.
! А. ДЕПУТАТОВ.

Токарь электродепо Свердловск- 
сЬртировочная тов. Ч Е КУШ КИ Н  
А. В. выполняет задание на 200— 
300 ироіцеитов'. Фото В. Лежнина.

ДОСРОЧНОЕ ВЫПОЛНЕНИЕ 
КВАРТАЛЬНОГО ПЛАНА

Высоким трудовым под’емом 
отвечают рабочие вагонного уча
стка Свердловск-пассажирская на 
решения XVIII партийной кон
ференции. Коллектив цеха годо
вого ремонта товарных вагонов 
21 марта выполнил мартовский 
план. Квартальный план перевы
полнен на 16 вагонов. В остав
шиеся девять дней марта вагон
ники взяли обязательство выпу
стить сверх программы 24 вагона,

СТОПРОЦЕНТНОЕ 
ОТПРАВЛЕНИЕ ПОЕЗДОВ

Соревнование диспетчерских кол
лективов помогло диспетчеру П о  
клевского участка Камышловского 
отделения тов. Меіньшеішну выдви
нуться по работе на одно из пере
довых мест в своем коллективе. Он 
оперативно командует на участке 
движением поездов, подачей вагонов 
под выгрузку и погрузку.

22 марта тов. Меныненин обеспе
чил стопроцентное отправление по
ездов со станций всего участка; 99 
процентов поездов проследовали но 
участку -по расписанию. Участковая 
скорость этих поездов оказалась 
выше нормы почти на 4 километра 
в час.

ДЕЖУРНЫЙ по го рк е
СЧИТАЕТ ВАГОНЫ...

Если внимательно присмотреть
ся к  дежурным по горке станции 
Смычка, то оказывается, что они 
очень мало занимаются непосред
ственно руководством по форми
рованию составов. Чем же они 
тогда заняты? Разыскивают по
рожняк, считают вагоны, находяг 
щиеся на станции, ищут вагоны 
со стопкранами.

В ночь с 8 па 9 марта дежург 
ным по горке был тов. Васильев. 
Но он не находился на своем по
сту, пр руководил работой горки, 
не держал связи с составителями, 
не боролся за быстрое формирова
ние составов. Он выяснял, по 
заданию маневрового диспетчера

станции, какое количество уголь
ного порожняка на третьем пути, 
разыскивал вагоны со стопкраном 
для челябинского поезда и т. д.

В эту смену горка не работала 
в- течение четырех часов. Если 
спросить т. Васильева, почему не 
работала горка, то он не скажет. 
Оказалось, что младшие башмач
ники вместо того, чтобы остано
вить вагоны в глубин© парка, за
держали их вблизи стрелок. Рабо
та горки была парализована.

Мало уделяют внимания работе 
горки и маневровые диспетчеры. 
Бывает так, что при наличии ва
гонов на горкэ диспетчеры отби
рают осадочный паровоз. 'Напри

мер, 6 марта маневровый диспет
чер тов. Шатунов увел осадочный 
паровоз, несмотря ца то, что нуж
но было распустить через горку 
пять составов.

Иа заявление дежурного по 
горке тов. Голубева, что паровоз 
нужен для осадки вагонов, тов. 
Шатунов ответил: «Я командир и 
куда хочу, туда п погоню паро
воз». Своим неразумным решением 
тов. Шатунов внес дезорганиза
цию в работу горки и подгороч- 
ных составителей.

Только благодаря инициативе 
дежурного по горке тов. Голубева 
и старшего башмачника тов. Ко
четкова все составы были разо
браны. Осадку вагонов они произ
вели горочным паровозом.

Кроме того, в эту же ночь со
ставитель т. Галактионов не обес

печивал четкое формирование по
ездов. Но тов. Шатунов, зная, что 
формирование происходит медлен
но, не принял мер к  оставлению 
осадочного паровоза. В то же врѳ- 
мя формирование поездов можно 
было ускорить горочным парово
зом.

Эти примеры говорят о том. 
что комапдиры станции не зани
маются правильным использова
нием маневровых средств, дежур
ные жггорке в течение всей сме
ны вынуждены перестраивать 
план работы, что отражается на 
работе всей станции. Ііачальнив 
станции тов. Капинос, зная оС 
этих фактах, не принимает мер в 
обеспечению четкой, слаженно! 
работы.

В. И.



Улучшить хранение и учет 
материальных ценностей

Активистки-домохозяйки, награжденные 'П о ч е т н ы м и  грамотами (слова 
направо): тт. ЧЕСТНАК.ОВА М. Р. (ст. Заводоукоюская), ГЛУИЖ.О- 
ВА Г. А. (ст. Тюмень), ОБУХОВА Е. М. (ст. Тюмень), М ЕЛИН А П. Я. 
(ст. Юшала), ЗАСЫ ПКИНА А. К . ( с т .  Ваігай). Беседу проводит инст
руктор политотдела дороги тов. КА Л М Ы КО В А  Е. А.

Фото В. Лежнина.

История с ремонтом паровоза
12 марта в паровозном депо 

Свердловск-пассажирская постави
ли паровоз № 703-91 на промыв
ку. Разобрали части, но то, что на
до было ремонтировать, отправили 
в механический цех. После того, 
как получили детали из механи
ческого цеха, пришел приемщик 
НКПС тов. Дудин. Стал прини
мать параллели. Оказалось, что 
они выходят за пределы. По его 
распоряжению бригада стала сни
мать крейцкопфы и параллели.
Ремонт паровоза оставили до 
утра.

13 марта до 1 часу дня ожида
ли начальника депо тов. Лубнина.
Он, обмерив параллели, отдал 
приказание: правую параллель
отправить в механический цех, а 
левую —  поставить на паровоз.
Так и сідѳлали.

Вскоре приходит тов. Дудин, 
спрашивает: «почему не смени
ли параллели?». Пригласили на
чальника депо. Бригада стояла и

I наблюдала, как два командира в 
Iтечение двіух часов рядились. Заг 
!тем тов. Лубнин дает указание: 
сменить параллель и поставить 

! новую. Так и деаь прошел. 14 
марта—та же История.

15 марта бригадир т. Давыдов 
совсем растерялся. Бригада ниче
го не делает, а бригадир и ма
стер друг друга ищут. Мастер 
тов. Ложеницин ходит и спраши
вает у слесарей: «в чем же дет 
ло?». Так вот и «ремонтировали» 
паровоз в течение трех суток, а 
он должен быть выпущен из ре
монта еще 12 марта в 2 часа 
дня. : .

Такова история с ремонтом па
ровоза Ж 703-91. Руководители 
депоі больше говорят, но меньше 
всего занимаются технологиче
ским процессом ремонта парово
зов, повышением производитель
ности труда.

Г. В. НИТАЕВ.

Рейс машиниста тов. Ковязина

на темы дня 

Чутко ОТНОСИТЬСЯ
к  жалобам трудящихся
Нарком тов. Л. М. Каганович не

однократно подчеркивал r своих 
приказах о том, чтобы руководители 
хозяйственных, партийных и проф
союзных организаций железнодорож
ного транспорта чутко, внимательно 
и заботливо относились к  письмам 
и жалобам трудящихся. Этому во
просу огромное внимание уделяют 
партия и правительство.

Между тем, на нашей дороге от
дельные руководители хозяйственных 
единиц продолжают пренебрежитель
но относиться к запросам трудящих
ся масс. Как правило, начальники 
служб управления дороги лично не 
занимаются разбором заявлений и 
жалоб, переложив это дело на вто
ростепенных лиц. Особенно неблаго
получно в паровозной службе (на
чальник службы тов. Ионии). Здесь 
процветает формально - бюрократи
ческое отношение к  жалобам трудя
щихся. Что стоит, например, такой 
факт: заявление помощника маши
ниста Верхотурского депо тов. Че- 
ремных о выдаче ему права управ
ления паровозом «рассматривается» 
в отделе кадров с марта прошлого 
года. Заявление тов. Мельникова — 
бывшего машиниста депо Свердловск- 
пассажирская 31 день пролежало без 
движения.'

В управлении делами жалобы и 
заявления не регистрируются и не 
учитываются. Заявления отлежива
ются у управделами тов. Власовско- 
го, а последний, как правило, ответа 
не дает. Такая участь, например, по
стигла заявление т. Дегтевой о не- 
предоставлении ей квартиры. Заяв
ление пролежало с 7 декабря про
шлого года.

Некоторые работники служб, что
бы отделаться от писем, только пе
ресылали их в соответствующие ин
станции, не беспокоясь об их судь
бе. Взять, к  примеру, тов. Фомина— 
инспектора паровозной службы. Он 
«направил» заявление машиниста 
Иринкова в Тюменское депо еще 
11 декабря прошлого года. И на 
этом свою миссию считает закон
ченной, 1

Примеру руководителей служб 
следуют и работники линии. Руко
водители Егоршинского депо все еще 
собираются рассмотреть заявление 
тов. Носкова. А письмо было на
правлено 23 декабря 1940 года.

Бесконтрольность, отсутствие уче
та писем приводит к  таким фактам. 
Зам. начальника службы движения 
т. Попов «утерял» корреспонденцию 
из газеты. Утерял, видимо, потому( 
что в ней содержалась критика не
четкого командования... тов. Попо
ва.

Надо решительно покончить с фак
тами нетерпимого отношения к жало
бам и письмам трудящихся. Партий
ные, профсоюзные и комсомольские 
организации должны навести поря
док в этом деле и обеспечить по
стоянный контроль за прохождением 
писем, за их действенностью.

В своем докладе на XVIII Все
союзной партийной конференции 
тов. Маленков говорил о том, что 
«забота о сохранности государ
ственного имущества —  сооруже
ний, зданий, оборудования, ин
струмента и всех материальных 
ценностей, доверенных предприя
тиям, —  является первейшим 
долгом руководителей, инженеров, 
рабочих и служащих наших фаб
рик, заводов, железных дорог и 
водного транспорта».

Отдельные хозяйственные руко
водители нашей дороги не сдіелаі- 
ли для себя соответствующих вы
водов из решений ХѴІІІ парткон
ференции. Они проявляют нера
дивое! и нехозяйское отношение к 
народному добру. Хранению и 
учету материальных ценностей 
попрежнѳму не придается долж
ного внимания. Яркий этому 
пример —  вагонное дено Сверд
ловск-сортировочная.

Проведенной недавно ревизор
ской проверкой в депо выявлено 
на 49 тысяч рублей неустанов
ленного оборудования. Часть обо
рудования хранится в клзадовей, аі 
чаешь лежит под снегом во дворе 
депо. По данным бухгалтерии, в 
депо числится запасных частей 
автосцепки на сумму 136 тысяч 
рублей. Запчасти лежат под сне
гом вместе с металлоломом.

В кладовой царит полнейший 
хаоо^ Здесь в одну кучу свалено 
сортовое железо, запасные части, 
металлический дом, деревянные 
ручки для инструмента. При та
ком порядке в кладовой руководи
телям Депо трудно разобраться в 
наличии материальных ценностей.

Не лучше обстоит дело и с 
учетом материалов. Бухгалтерия 
дает справку, что в депо имеется 
94 кубометра досок па общую 
сумму 30.729 рублей, подбивоч- 
ных концов па 4.760 руб., огне
упорного кирпича на 245 руб. 
Проверка наказала, что этих ма
териалов в депо не имеется. При 
таком «учете» не исключена воз

можность хищения ценных мате
риалов. А такой случай имел Met- 
сто. Работники главного мате
риального склада Кравченко и Ба
ландин похитили 336 килограммов 
баббита и один килограмм олова. 
Чтобы скрыть недостачу, они 
списали эти материалы за счет 
вагонного депо.

Руководители вагонного депо 
не ведут жесткой борьбы с раз
личного рода «недостачами». На
пример, при сдаче кладовой кла
довщиком Сенцовым была выявлен 
на недостача спецодежды, лома 
цветных металлов и овса на сріг 
му 45.000 рублей. Между тем 
ценности значатся в бухгалтерии, 
как имеющиеся в наличии.

Нерадивое, нехозяйское отно
шение к народному добру сказы
вается и на расходовании мате
риалов. В январе и феврале в де
по было перерасходовано против 
нормы 395 килограммов бензина. 
Депо нуждается в тяговом пило
материале. В то же время о ве
дома руководителей депо 10 фев
раля было продано Дорстрою пять 
кубометров досок и один кубометр 
обшивы. 1 ’

Начальник депо тов. Федоров и 
главный бухгалтер депо тев. Бо
бров продолжают равнодушно от
носиться к хранению, расходова
нию и учету материальных цен
ностей. Необходимо «покончить с 
такими проявлениями антигосу
дарственного отношения к народ
ному Добру.

Необходимо добиться, чтобы на 
промышленных предприятиях и 
на транспорте все материальные 
ценности содержались в сохран
ности и в хорошем состоянии, 
чтобы руководители предприятий 
берегли доверенное им государ
ственное имущество —  здания, 
оборудование, инструмент, мате
риалы» (Г. Маленков).

Н. В. РЫЖКОВ —  ст. реви
зор отдела материально-тех
нического снабжения.

Машинист комсомольского паро
воза Ж 702-55 тов. Ковязин, по
мощник машиниста тов. Нелюбин 
и кочегар тов. Таратунин 20 мар
та провели по участку Тюмень—  
Поклевская тяжеловесный поезд

Ж 5963 весом 3440 тонн при 
норме 2000. Техническая "ско
рость равнялась 34,7 километра в 
час при нормю 31.

ХЛЫСТУНОВ —  секретарь 
узлового комитета ВЛКСМ 
ст. Тюмень.

КОГДА ВЫГРУЗЯТ БАЛЛАСТ

На станции Ш арташ  в Ирбит- 
ском тупике с января 1941 года 
стоят три вагона с балластом для 
Свердловской дистанции пути 
(начальник дистанции тов. Коря

кин). Т о ,. что вагоны стоят не
разгруженными, не беспокоит ни 
начальника станции тов. Минга- 
зова, ни  тов. Корякина.

В.

Дело государственной важности
Бережное отношение к  обще

ственному достоянию — священ
ный долг каждого гражданина 
СССР. ГІо примеру комсомольцев 
Сталинградского тракторного за
вода, комсомольские организации 
нашей дороги развернули борьбу 
за экономию топлива, электро
энергии, против расточительства 
народного дрбра. На недавно 
проведенных отделенческих акти
вах комсомольцы рассказывали о 
результатах, достигнуты х в борь
бе за экономию, об огромных 
возможностях и разнообразных 
формах увеличения богатства на
шей страны путем бережного 
расходования материалов, сырья, 
топлива, электроэнергии- 

В прошлом году паровозное 
депсі Свердловск - сортировочная 
имело пережога топлива на пол
тора миллиона рублей. В этом 
году комсомольцы машинисты 
выступили инициаторами эконо
мии топлива. За январь и фев
раль они сэкономили 208 тонн 
угля. Пример бережливости пока
зали братья Киневы,. машинист 
Горошко. Паровозная бригада^ ма
шиниста депо Тюмень тов. Ковя
зина только за январь сэконо
мила 42 тысячи килограммов

угля, т. е. сберегла 3106 рублей- 
14 комсомольцев, работающих ма
шинистами и поездными масте
рами паровозного и вагонного 
депо Камышлов, на топливе и 
смазочных материалах сэкономи
ли 20286 рублей. М аш инист-ком
сомолец тов- Чупраков ежемесяч
но экономит свыше 14 тысяч ки 
лограммов угля.

В Егоршинеком вагоно-ремонт- 
ном пункте, где начальником 
комсомолец тов. Сокол и секре
тарем комитета тов. Воронова, по 
инициативе комсомольцев прове
ли интересное мероприятие. Если 
раньше платили рабочим по 3,5 
копейки за срубленный болт и 
гай ку  при разборке вагонов, -то 
теперь за сохранность этого бол
та и гайки платят по 5,5 копейки. 
Это мероприятие создало мате
риальную заинтересованность ра
бочего в сохранении дефицитного 
материала. В цехах вагоно-ре- 
монтного пункта  установлены 
комсомольские «копилки». Член 
комитета тов. Редькин в январе 
собрал и сдал 280 килограммов 
цветного, металла.

По инициативе бригадира тов. 
Ш инявского комсомольцы меха
нического цеха депо Свердловск-

пассажирская за 20 дней марта 
собрали и сдали 512 килограммов 
цветного металла.

Примеров бережливости и борь
бы за экономию у  нас на дороге 
много- Но надо сказать, что не
которые комсомольские организа
ции все еще не поняли государ
ственной важности борьбы за 
экономию. Они поверхностно от
носятся к  вопросам производ

ств а , больше шумят, чем делают.
В заготовительном цехе депо 

Тюмень работает комсомолец тов- 
Останин. Он ежемесячно портит 
несколько резцов. В январе, на
пример, испортил 6 резцов. А  
между тем рядом с ним работаю
щая стахановка-комсомолка тов. 
Пятина в течение двух лет рабо
тает тремя резцами. Дело в том, 
что тов. Пятина заботливо отно
сится к  своему станку и инстру- 
ментам. Она во время работы 
смазывает обрабатываемую де
таль эмульсией и этим удлиняет 
срок «жизни» резца. Эти элемен
тарные требования культурной 
работы совсем не выполняются 
тов. Останиным. Но и комсомоль
ская организация во-время не 
обсудила вопрос, не призвала к 
порядку тов. Останина, не поста
вила ему в пример тов. Пятину.

На отдельных участках вар
варски относятся к расходованию

электроэнергии- Например, в Егор- 
шинском вагоно-ремонтном п у н к 
те Ѳ февраля в механическом це
хе комсомолка тов. Кирпичникова 
работала одна. Д ля работы ей 
было достаточно освещения одной 
лампой, но в цехе горело 10 
ламп на 1400 ватт.

В колесно-токарном цехе на 
одном станке работал комсомолец 
т. Налимов, а освещены были два 
станка. Когда его спросили, в 
чем дело, то он ответил:

— Она мне не мешает, ну и 
пусть горит.

Надо сказать, что Егоршинское 
отделенно в 1940 году за пере
расход электроэнергии уплатило 
10.100 рублей, - станция Егор
шино — 3-200 руб.

Бережливое отношение к  рас
ходованию материалов, сырья, 
топлива, электроэнергии, обтироч
ных и смазочных материалов— 
это задача сугубо злободневная. 
X V I I I  партийная конференция 
требует, «чтобы на наших пред
приятиях, железных дорогах и в 
организациях водного транспорта 
полностью и правильно исполь
зовалось оборудование и хозяй
ственно расходовались инстру
мент, сырье, материалы, топливо, 
электроэнергия». (Из резолюции 
X V I I I  партконференции).

Стахановцы-лунинцы практиче
скими делами отвечают на реше
ния X V I I I  партийной конферен
ции. Комсомольцы машинисты 
депо Свердловск-пассажирская тт. 
Черных, Швецов, Баранов, Кор
нилов и другие показывают об
разцы борьбы за экономию. Ма
шинист тов. Швецов только за 
15 дней марта сэкономил 6186 
килограммов угля.

Однако на отдельных участках 
чувствуется самоуспокоенность 
достигнутыми успехами. В 'депо 
Свердловск-сортировочная комсо
мольцы на ’ паровозах только за 
20 дней марта пережгли 43 тон- ѵ 
ны угля. Машинист комсомолец 
тов. Коркин (депо Свердловск- 
пассажирская) в марте пережег 
650 килограммов топлива и  до
пускает брак в работе. Такое 
положение—результат того, что 
некоторые комсомольские органи
зации перестали бороться за эко
номию, но требуют от комсомоль
цев авангардной роли на произ
водстве.

Дело чести всех комсомольцев 
быть в передовых рядах борьбы 

\  за экономию топлива, электрей* 
энергии, сырья, против брака и 
расточительства, за полное и ра
циональное использование вну
тренних резервов, за успешное 
выполнение плана 1941 года.

К



З а  полное использование 
под'емной силы вагонов

В приказе Xs 100-Ц нарком , и с маршрутами, прибывающими 
тов. Л. М. Каганович поставил |оо станции Дружинино. 3 марта
перед железнодорожниками нашей 
дороги основную задачу —  обес
печить выполнение государствен
ного^плана погрузки и выгрузки. 
Оірмйоё значение приобретает 
борьба за полное использование 
грузоиод’емной силы вагона, как 
большого резерва в выполнении 
плава погрузки и выгрузки.

Некоторые станции нашей до
роги недооценивают значения 
полного использования поденной 
еялЫх вагона, нерационально ис
пользуют подвижной состав при 
производстве погрузки. Можно 
взять к  примеру станцию Н.-Та- 
гил. Руководители станции про
должают мириться с таким явно 
ненормальным положением, когда 
клиент —  Ново-Тагильский ме
таллургический завод при погруз
ке чугуна в адрес Верх-Исетского 
завода но загружает отдельные 
вагоны на 50 проц,

3 марта на станцию Свердлове к.- 
товарная прибыл маршрут, где 
общий недогруз вагонов соста
вил 121.000 килограммов. Вагон 
№ 1452704, имеющий под’емную 
силу 60 тонн, был недогружен! на 
35.900 кгр, В прибывшем марш
руте за 5 марта общий недогруз 
равнялся около 166.100 Кило
граммов.

Такое же явление наблюдается

недогруз извести составил 7600 
килограммов, 5 марта были недо
гружены 3 вагона на 18 тонн.

Эти примеры говорят о том, 
что руководители станций не 
обеспечивают контроля за погруз
кой клиента, не борются за маг 
ксимадьное использование под’- 
емной силы вагона. Надо сказать, 
что и весовщики продолжают при
миренчески относиться к  подоб
ным фактам.

Весовщик Севѳро-Донецкой до
роги т. Сидоренко проявил цен
ную инициативу в борьбе за ма
ксимальное использование под’- 
емной силы вагонов. Он стал 
производить контрольные провер
ки вагонов, загруженных клиен
турой. Его опыт стал широко 
распространяться на дороге. Дог 
стигнут огромный экономический 
эффект. За второй и третий квар
талы 1940 года дорога получила 
полтора миллиона рублей дохода.

Опыт весовщика - стахановца 
тов. Сидоренко надо всемерно 
распространить и на нашей Доро
ге. Надо добиться такого положе
ния, чтобы весовщики нашей до
роги стали подлинными бор
цами за выполнение государствен
ного плана погрузки и выгрузки. 

К. В. КОУРОВ —  весовщик 
станции Свердловск-товарная.

ІЫ  Ш Ш
В КЛУБАХ НАШЕЙ ДОРОГИ

НА УРОВНЕ ЗА Д А Ч

Электромеханик станции Шарташ 
тов. МЕЩЕРЯКОВ Ф. Е. аппарату
ру содержит в образцовом состоя
нии, работает без брака.

Фото В. Лежнина.

Богословские мастерские 
не выполняют плана

На Богословские паровозоре- ской поручено мастеру кузнѳчно-
монтные мастерские возложена 
задача: дать в 1941 году не менее 
1200 тонн чугунного  литья. Все 

“^ т о —запасные части для нуж д  
нашей дороги.
. Согласно договору мастерские 

должны уже в первом квартале 
выдать 262 тонны чугунного  
литья и 15 тонн кузнечны х поко
вок.

Как же выполняется заказ? За 
два с половиной месяца мастер
ские дали всего лишь 46 тонн 
чугунного  литья, при чем отлиты 
исключительно тормозные колод
ки. Д р уги х  видов запасных ча
стей чугунного  литья, которые 
предусмотрены договором и пла
ном, мастерские не дали ни од
ной тонны. Поковки с механиче
ской обработкой дано всего лишь 
1,5 тонны.

Возможности для выполнения 
плана были и есть. Сырьем ма
стерские обеспечены больше, чем 
на полгода.

Спрашивается, в чем же дело? 
Дело в том, что здесь нет долж
ного технологического процесса. 
Начальник мастерских Рейнсон и 
руководитель технического бюро 
Леванов от работы цеха, произво
дящего чугунное литье, само
устранились, всецело полагаясь 
на мастера Козина. Может быть 
беда была бы невелика, но Козин 
не только теоретически, но и 
практически мало знаком с про
цессом литья.

В цехе не борются с браком, 
анализ брака не делается, брако
делы покрываются.

В феврале, например, были из
готовлены муфты и ролики Грей
фера для углепод’емных кранов- 
При приемке магазином эти за
пасные части были забракованы- 
Мастерские признали брак и пол
ностью оплатили 1352 рубля. Но 
никто из бракоделов не понес 
взыскания.

Взять такое литье, как тормоз
ная колодка. Казалось бы, это 
самое простое литье и. при произ
водстве его не должно быть бра
ка. Но брак достигает колоссаль

н ы х  размеров. Руководителей же 
Y-уго нисколько не беспокоит.

Модельное хозяйство мастер
ских в беспорядке. Ш ишельные 
ящ ики не соответствуют разме
рам моделей-і

го цеха Репину, который в ул уч 
шении модельного хозяйства не 
заинтересован. И по сущ еству 
это не его дело. Он не имеет 
даже практического опыта в ра
боте таких сложных цехов, как 
модельный и кузнечный.

Не случайно поэтому, что произ
водственная программа двух ме
сяцев первого квартала мастер
скими выполнена всего лишь на 
43,7 проц. Расход же по заработ
ной плате составляет более 100 
проц. В марте положение не 
улучшается. Мастерские ежеднев
но отстают в выполнении суточ
ного плана выпуска продукции 
как по количеству, так и по ка
честву.

В. П АТР УШ ЕВ — начальник 
магазина запчастей на стан- 
ции Надеждинск.

Плохая подана 
порожняка

Станция Медная Шахта не вы
полняет мартовский план погруз
ки. Основная причина этого —  
плохое обеспечение клиентуры ва
гонами, неравномерная подгонка 
порожняка.

Обратимся к  цифрам. Под жег 
лезную руду план предусматрива
ет получение пяти вагонов еже
дневно, станция же с 1 но 5 мар
та ничего не получила, с 5 по 10 
марта получила 28 вагонов и с 
10 по 20 марта— опять ни одно
го вагона. Неравномерно и не пол
ностью подавался порожняк! и под 
медную руду: в первую пятиднев
ку марта— 70 вагонов, во вторую 
— 34, в третью— 91, в. четвертую 
— 21, тогда как планом преду
смотрены ежедневно 23 вагона.

В отделении движения, видимо, 
еще не сделали никаких выводов 
из решений X Y III партийной кон
ференции, не подумали о созда
нии ритмичности в работе.

Плохо питая станцию Медная 
Шахта порожняком, руководители 
отделения в то же время допу
скают суточные простои порож
них вагонов на станции.

БОТЫ ЛЕВ —  начальник ст.
Надеждинск.

Клуб—это не только кино или 
концерт.

Лекция, доклад, беседа на вол
нующ ую нас тему является со
ставной частью клубной работы. 
Мысль эта не нова- Но она ни
когда не утрачивала своей значи
мости, тем более сейчас, когда в 
нашей жизни произошло такое 
историческое событие, ка к  X V III  
Всесоюзная партконференция.

Вопросы и задачи, поставлен
ные партийной конференцией, 
должны найти свое отражение и 
в клубной работе. Прежде всего 
это означает проявление живого 
интереса к  производству. Первые 
ш аги на пути  к  этому делает 
Тагильский клуб.

Еще 19 февраля здесь состоял
ся вечер путейцев Тагильской 
дистанции. Открылся он докладом 
начальника дистанции тов. Го
лубкина о подготовке к  весенним 
путевым работам. На вечере вы
ступили и поделились своими 
мнениями по этому вопросу ста
рый производственник дорожный 
мастер тов. Лисин, бригадир тов. 
Колбанов, старший путёвой рабо
чий тов. Князев. Библиотека кл у 
ба устроила небольшую, но со
держательную выставку литера
туры  на тему доклада.

Не менее интересно прошел ве
чер паровозников, устроенный 
активом клуба 15 марта. В 1центр 
внимания был поставлен вопрос 
о роли мастера.

Активисты  клуба явились в 
данном случае не только ини
циаторами, но и участниками ве
чера. В концерте, состоявшемся 
после выступлений, приняли уча
стие хор клуба и театрализован
ный джаз-оркестр.

Поставив перед собой задачу— 
укрепить на узле производствен
но-техническую пропаганду, ак
тивисты  не замыкаются в стенах

на предприятиях были организо
ваны лекции и беседы. Большую  
роль сыграла здесь техническая 
библиотека клуба, подготовившая 
несколько выставок и витрин с 
новинками технической литера
туры. Живо и интересно прошла 
беседа в кондукторском резерве 
на тему: «Главный кондуктор — 
хозяин поезда». Беседу провела 
тов. Горбунова — нарядчик кон
дукторских бригад. Это особенно 
важно, так как привлечение низо
вых командиров к пропагандист
ской работе способствует их лич
ному росту и укрепляет актив 
клуба. С докладом на тему «ІІа- 
павинцы—вагонные мастера», со
стоявшемся в красном уголке Та
гильского вагонного участка, вы
ступил мастер тов. Павлов. Лек
цию о новой железнодорожной 
технике на Урале прочитал не
давно в Тагиле инженер тов.
Тарасов.

Вся эта работа проводится при 
непосредственном участии акти 
вистов клуба. Кроме того, в са
мом клубе организуется сейчас 
выставка, посвященная вопросам, 
выдвинутым на ХѴ*ІІІ партийной 
конференции. Х удож ник тов. 
Мальцева на большом стэндѳ рас
полагает тексты  и диаграммы,
иллюстрирующие доклады тт.
Маленкова и Вознесенского. Здесь 
же в мастерской стоит только что 
законченный портрет стахановца- 
многостаночника Ивана Алексан
дровича Мезѳнина—токаря Горо
благодатского вагонного участка. 
Портрет написан ярко и вырази
тельно. Будет хорошо, если он 
откроет серию портретов стаха
новцев Тагильского отделения и 
узла.

Таков первый шаг, сделанный 
клубом имени Горького на пути  
к укреплению производственно
технической пропаганды. Только

клуба. По их  инициативе один из на этом пути , глубоко вникая в 
производственных вечеров состо- жизнь производства и отражая 
ялся в краснрм уголке вагонного ее в своей работе, клуб может 
депо Смычка. і подняться на уровень своих задач.

Кроме вечеров, непосредственно і М. КОНСТАНТИНОВ.

В стороне от политической жизни
В раз’яснении решений X V II I  

партийной конференции рабочий 
клуб при умелом руководстве 
может сыграть огромную роль. 
Передовые клубы  дороги успешно 
разрешают эту задачу. Они 
устраивают производственные ве
чера, иллюстрируют решения кон
ференции в витринах и монтажах, 
готовят специальные выступления 
кружковцев самодеятельности.

Но заглянем в Камышловский 
клуб железнодорожников имени 
Я. М. Свердлова. Ничто здесь не 
говорит за то, что в стране про
исходят важные события, что бы
ла X V III  партийная конференция 
и что советский народ энергично

Недомыслие начальника Камышловского вагонного депо Злобина
Отправляясь со ст. Кольчугино 

с маршрутом угля, мы, поездные 
вагонные мастера, решили, что 
будем обслуживать состав по- 
лунински. Так и сделали.

Заключив социалистический до
говор с коллективом смены пунк
та технического осмотра вагонов 
на. станции Кольчугино, мы обяза
лись доставить вагоны обратно из 
рейса в полной исправности. В 
пути следования мы тщательно 
следили за исправностью ходовых 
частей вагона и производили весь 
необходимый ремонт, не смуща
ясь и крупным. Кроме этого, мы

ных документах может быть ука
зано одно, а на деле получиться 
другое. Согласно документам стан
цией назначения угольного марш
рута была Тюмень. Вопреки это
му, руководители станции, и Тю
менского отделения об’явили, что 
груз переадресован и должен 
быть доставлен на склад топлива 
в Свердловск...

Но самое возмутительно©; ждало 
еще; впереди. Когда прибыли на 
ст. Камышлов, я, как дежурный 
поездной вагонный мастер, пре
дупредил старшего осмотрщика, 
что мы едем без дополнительной 
заливки букс, сами производим

такие лунинцы?— набросился на 
меня сей командир.

Грубо обругав меня и запретив 
осмотрщику делать какие-либо от
метки в социалистическом дого
воре, Злобий удалился.

Отметку в договоре не сдела
ли...

Несмотря на все, мы благо
получно доставили маршрут в 
Свердловск. Договор был выпол
нен по всем пунктам.

Остается сожалеть лишь о та
ких командирах вагонного хозяй
ства, ка® камышловский Злобин, Г бе- Политотдел

борется за реализацию ее реше
ний.

На стенах клуба даже нет ни 
одного лозунга, не говоря о вит
ринах и монтажах, посвященного 
конференции. Камыш ловский же
лезнодорожный узел имеет ряд 
предприятий, играющ их немалую 
роль в жизни и работе дороги- 
К а к  они работают, за что борют
ся,—об этом в клубе не узнаете.

Наконец, зайдем в библиотеку! 
Может быть здесь обнаружатся 
признаки подлинной жизни. Ни
чего подобного. Сидит здесь биб
лиотекарь и выдает книги. При- 
нять, выдать, — вот и вся ее ра
бота. К н и ги  в библиотеке в бес
порядке, на стенах нет даже ре
комендательного списка новой или 
тематической литературы. В округ 
библиотеки не создано никакого 
актива. Библиотека пустует дол
гими часами.

Нет живой, интересной, содержа
тельной работы в Камышловском 
клубе. Даже кр уж ки  художествен
ней самодеятельности здесь в 
последнее время начинают «чах
нуть», а хоровой и танцевальный 
совсем прекратили свое сущест
вование.

Определенная доля вины за та
кое состояние работы ложится, 
конечно, на заведующего клубом 
тов. Красикова. Он не сплотил 
вокруг себя актив и даже руко
водящий состав самодеятельных 
коллективов. В результате среди 
кружководов — распри. Но тов. 
Красиков — новый человек в клу-

весь мелкий ремонт вагонов и телях.
После этого цет ничего удиви

тельного в том, что среди камыщ- 
довских вагонников дороги им. 
JI. М. Кагановича, как заявил

обязались также экономить смаз
ку, не производя дополнительную попросил его после осмотра ва- 
заливку букс до станции назна- гонов сделать отметку на договог 
чения. I ре 0 ТОМі чт0: вагоны в неправ-

Все шло у нас прекрасно. Но ности Случилось так, что в это 
вот прибыли на дорогу имени „
Л. М. Кагановича. Здесь нам БРемя находился на пу я. 
пришлось столкнуться с удиви- начальник вагонного депо Камыш- 
тельными явлениями. Началось с лов Злобин.

Руководство модельной мастер-! Тюмени. Оказалось, что в поезд- —  Какие там отметки, какие

который очевидно ничего но слы
шал о Лунине и его последова-

осмотрщик вагонов, не распро
страняется метод Лунина..

Д. Н. АГЕЕВ —  поездной ва
гонный мастер 10 вагонного 
участка Томской дороги.

ч отделения не уде
ляет должного внимания клубу- 
Его руководство клубом, выра
жается только в том, что он ме
няет заведующих. Так за 1 год и 
4 месяца, предшествовавших 1941 
году^ заведующие клубом меня
лись 6 раз. По подсчету тов- 
Кривцова, завхоза клуба, с 1923 
года у  них перебывало 52 заве
дующ их. Оркестрайты же идут 
дальше — они насчитывают 65 
заведующих. Ясно, что при таких 
порядках клуб не мог работать 
хорошо.

Л. ОГНЕВ.
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ВОЙНА іВ ЕВРОПЕ И АФРИКЕ. 
— ДОПОЛНИТЕЛЬНЫ Е АССИГНО
ВАНИЯ НА ВОЕННЫЕ Н У Ж Д Ы  

В С Ш А —ПЕРЕГОВОРЫ 
ГИТЛЕРА С БАРДОШ И

На, англо-германском фронте отме
чается значительная активность 
германских вооруженных сил. 22 
марта германская авиация вновь со
вершила налет на Плимут. В ре
зультате бомбардировки значитель
ная часть города совершенно уни
чтожена. Последнее время усилилась 
активность германских иоенно-моір- 
аких сил в Атлантическом океане. 
Германские военные корабли пото
пили в северной части океана 22 
английских торговых парохода.

На албанском франте происходили 
бои местного характера. Обе воюю
щие стороны вели артиллерийскую 
перестрелку. Верховное командова
ние греческой армии сообщает о 
провале атаки итальянских танко
вых частей. Активно действовала на 
албанском франте авиация воюющих 
сторон.

Председатель Кузинского район
ного комитета РО КК тов. ПО
ПОВ А. П.

Фото В. Лежнина.

Слово не расходится 
с делом

Заметно оживились военные дейст
вия в восточной части Средиземного 
моря. 21 марта германские бомбар
дировщики атаковали севернее остро
ва Крит английский караван судов, 
шедший под сильным конвоем. Два 
больших судна потоплены, а одно— 
повреждено. В территориальных во
дах острова Мальта поврежден анг
лийский эсминец.

Укрепленный оазис Джарабуб 
(Ливия), осада которого длилась че
тыре месяца, занят англичанами. 
Английские и австралийские части 
вынудили итальянский гарнизон ка
питулировать 21 марта после полу
дня. Взято около 800 пленных, в том 
числе командующий гарнизоном.

В Восточной Африке, в районе 
Керена (Эритрея), продолжаются 
ожесточенные бои. Итальянцы пред
принимают частые контратаки про
тив позиции англичан.

*  »
По сообщению вашингтонского 

корреспондента агентства Юнайтед 
Пресс, комиссия по ассигнованиям 
палаты представителей одобрила за
конопроект, предусматривающий до
полнительное ассигнование 4.074 млИ. 
долларов на военные нужды в те
кущем бюджетном году, оканчиваю
щемся 30 июня. Из этой суммы 3.778 
млн. долларов предназначено на 
нужды армии, а остальная сумма для 
нужд флота. Намеченные на нужды 
армии расходы включают один мил
лиард долларов на строительство 
1200 тяжелых четырехмоторных 
и 2400 двухмоторных бомбардиров
щиков, 868 млн. долларов на строи
тельство военных заводов, 148 млн. 
долларов на строительство и улучше
ние новых баз в Караибском море. 
Из общей суммы ассигнований яа 
нужды флота 133 млн. долларов 
Предназначено на снабжение торго
вых судов зенитными орудиями в 
случае войны.

Германское информационнее бюро 
передает из Мюнхена коммюнике, 
в котором говорится, что 21 міарта 
в присутствии министра иностранных 
дел Риббентропа Гнтлар в своей 
резиденции в Мюнхене принял ми
нистра иностранных дел Венгрии 
Бардоши. По окончании переговоров 
министр иностранных дел Венгрии 
представил Гитлеру сопровождав
ших его лиц.

Агентство Ассошиэйтед Пресс 
передает, что у юго-восточного по
бережья Китая между Амоем (про
винция Фуцзянь) и заливом Биас 
были замечены 100 японских воен
ных кораблей и транспортов.

Председатель Кузинского рай
кома РОКК комсомолец тов. По
пов к XYIII партийной конферен
ции взял на себя обязательство 
совместно с активом досрочно вы
полнить контрольные задания по 
подготовке значкистов санитарной 
обороны.

К 15 марта Кузинсквй райком 
РОКК так выполнил контрольные 
задания за 1 квартал: подготовил 
182 значкиста ГСО и БГСО, сбор 
членских взносов составил 117 
проц., вновь вовлечено в члены 
общества 730 чел.

Учет в районе и первичных ор
ганизациях стал значительно луч
ше, чем он был до ХГЩ  парт
конференции. Хорошо работали 
активисты— домохозяйка тов. Гри
горьева, фельдшер-пенсионер тов. 
Лагутин и ученики школы № 63 
Цветов Александр, братья Злока- 
зовы Владимир п Валентин, Лы- 
хин Яков и другие.

К . СЕЛИВЕРСТОВ —  инспек
тор доркома РОКК.

Совещание редколлегий 
многотиражных газет

21 марта городской комитет
ВКП(б) провел совещание редколле
гий многотиражных газет г. Сверд
ловска по вопросу о перестройке ра
боты газет в связи с решениями 
X V III Всесоюзной партийной конфе
ренции. На совещании сделаны
обзоры двух многотиражных газет 
—«Уральский обувщик» и «За образ
цовую сортировку».

Совещание отметило, что с пере
стройкой многотиражных газет, с
привлечением авторского актива ре
дакционные коллегии значительно 
улучшили выпуск своих газет. Это 
улучшение есть и в газете «За 
образцовую сортировку». Редакция в 
передовых статьях из номера в но
мер ставит узловые вопросы, опира
ясь на местные факты. Привлечен 
рабкоровский актив, в газете выска
зываются стахановцы по обмену 
опытом работы. Лучше стала осве
щаться И партийная жизнь.

Однако в газете есть еще круп
ные недостатки. Например, в каж
дом номере даются зарисовки, статьи 
под рубрикой «Люди нашего узла», 
которые пишутся очень слабым ли
тературным языком. Лучший соста
витель тов. Шалин в одной зарисов
ке выведен не как новатор про- 
изводства, а как получивший откуда- 
то наставления о том, как работать 
одним паровозом одновременно в 
двух -райоінах. То же самое можно 
сказать и о корреспонденции, где 
говорится о работе осмотрщика- 
автоматчика тов. Март-емьяноиа 
а т. д..

Кроме того, газета не борется за 
действенность опубликованных и не
опубликованных материалов. Вместо 
того, чтобы помещать больше кор
респонденций на производственные 
темы, редколлегия в каждом номе
ре удедяет по целой колонке для 
Информация ТАСС.

Участники совещания критиковали 
партийные организации за слабое ру
ководство многотиражной печатью и 
внесли предложения об улучшении 
работы газет.

А. СТАРЦЕВ.

В детской технической станций. 
Ученик Свердловской школы № 2 
Алеша ЧЕРЕПАНОВ за обточкой 
детали к  модели паровоза.

Фото В. Лежнина.

Бдительность 
общественного 

ревизора

СІКОТР ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 
САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ 

СВЕРДЛОВСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ
23 марта в Доме культуры же

лезнодорожников имени Андреева 
состоялся смотр художественно^ са
модеятельности Свердловского от
деления. В смотре приняли участие 
самодеятельные коллективы станций 
Дружинино, Шарташ, Свердловск- 
сортировочная и Свердловск-пассаь { стей, 
жирская.

19 марта на станцию У ктус  за
просился товарный поезд № 1126. 
Д ля приема маршрута был приго
товлен первый путь. Второй путь 
был занят составом и паровозом 
№ 685-08, который набирал воду.

К  моменту прибытия поезда 
№ 1126 дежурный стрелочник вы
пустил паровоз на первый путь. 
В результате халатного отноше
ния стрелочника Мухачевой к  ис
полнению своих обязанностей не
минуемо могла произойти авария. 
Но ее предотвратил обществен
ный ревизор по безопасности дви
жения тов. Королев. Он остано
вил поезд № 1126 в 150 метрах от 
паровоза.

Характерно отметить, что де
журны й по станции У ктус  Стар
цев, после того, как отдал прика
зание для приема поезда № 1126, 
спокойно ушел в столовую обе
дать. Д ежурный по станции не 
обеспечил контроля за приемом 
поезда, преступно халатно отнес
ся к  исполнению своих обязанно-

Ж. В.

NJ

БИБЛИОГРАФИЯ

РАССКАЗЫ О ПРОФЕССИЯХ
Кем быть? Нужно выбрать специ

альность! Эти вопросы живо интере
суют советскую молодежь. И есте
ственно, молодой человек, перед ко
торым е детских лет стоит вопрос 
о выборе' профессии, ищет поучи
тельного для себя примера, прежде 
всего, в семье. Подрастающий паре
нек смотрит, а что же делает его 
отец, брат, дяЦя. И «пожалуй, ни
где, как у железнодорожников, осо
бенно у машинистов, не развита так 
семейная преемственность профес
сии».

К  семье потомственных железно
дорожников принадлежит и .знатный 
машинист, орденоносец, депутат 
Верховного Совета СССР А. " С. 
Огнев. О почетном труде железно
дорожника, о хитрой механике паро
воза, о значении транспорта в обо
ронном и народном хозяйстве нашей 
родины говорит А. С. Огнев в рас
сказе «Железнодорожник», который 
вошел в книгу очерков «Выбор про
фессии — государственное дело», 
изданную недавно «Молодой гвар
дией» тиражом в 75.000 экземпля
ров.

Свой производственный путь А. С. 
Огнев начал, как и Петр Кривонос, 
в школе фабрично-заводского учени
чества. Их путем идут сейчас согни 
тысяч городской и колхозной моло

дежи. Скажем, что из первого вы
пуска школ фабричио - заводского 
обучения на железнодорожный транс
порт будет направлено 20 тысяч ра
бочих.

Тов. Огнав говорит о том, как 
много знаний требуется для того, 
чтобы водить паровозы. «Машинист 
—это механик, стоящий у сложной 
современной машины, которая совер
шенствуется с каждым дйем». В 
железнодорожных школах будущим 
водителям тяжеловесных поездов да
дут эти знания, привьют необходи
мые навыки. А где, как не на же
лезнодорожном транспорте, может 
проявить молодой человек свою от
вагу и мужество?! Ведь железнодо
рожная держава — это постоянно 
действующая армия, а каждый же
лезнодорожник — ее боец или ко
мандир. Как говорил тов. Вознесен
ский на X V III Всесоюзной конферен
ции ВКП(б), «военные действия в

Советского Союза, о новых сталь
ных магистралях, по которым завтра 
пройдут составы, груженные рудой, 
углем, металлом, машинами, хлебом,, 
--■всем, чем богата и сильна страна 
социализма.

—■ Счастливой, успешной учебы, 
будущие машинисты!

Кроме рассказа А. С. Огнева, в 
сборник включены очерки: А, Г.
Стаханова — «Горняк», П. С. Орло
ва — «Каменщик», И. Г. Коробова 
—«Доменщик», А. И. Конкина — 
«Токарь», П. Т. Йночкина и Н. Н. 
Калмыкова — «Нефтяник»,/ В. В. 
Морозкина — «Слесарь», А. Марты
нова —■ «Электросварщик». Все это 
живо, со знанием дела написанные 
произведения бывалых людей, рас
сказы о профессиях. Каждый из них 
с любовью говорит о деле, которо
му посвятил жизнь. Каждый из них 
в словах, простых и безыскусных, 
хвалит свою профессию, каждый иэ

конце 1939 и начале 1940 года, ко-1 них стремится передать молодежи 
торые пришлось вести Красной Ар- j ту искреннюю радость, которую при
мни, показали, что железнодорож
ный транспорт, несмотря на от
дельные недостатки, справился и

носит им ежедневный труд.
Рецензируемый сборник должны 

прочесть иедаігоги и учащиеся школ
безусловно может справляться с мо- производственного обучения и всех
билизационными потребностями на
шей Красной Армии».

С увлечением говорит тов. Огнев 
о расширении сети железных дорог

начальных и средних школ. Для тех, 
кто завтра станет рабочим, предна
значена эта книга.

И. ТРОПП.

Письма с линии
ЗРЯ В Ы ЗЫ В А Л И  БР И ГА Д У
15 марта нам приказали явить

ся к  6 часам утра на станцию 
Куш ва принимать поезд. К  этому 
времени на станцию прибыли ма
ш инист паровоза № 711-20 Саб- 
лин, поездной вагонный мастер 
и1 я. Но время шло, а поезда нам 
не давали. Лиш ь в 15 часов мы 
увели одну передачу в Годобла- 
годатскую  и другую  — из Горо
благодатской привели в Куш ву. 
На этом наша работа закончи
лась. В 18 часов мы сменились-

На участке командовал диспет
чер Тагильского отделения Бала*- 
кин. Это по его вине мы более 9 
часов находились в Кушве без  
дела.

Почти то же самое случилось в 
этот день и с главным коннекто
ром Щукиным. Его вызывай!* по 
распоряжению диспетчера к по
езду  № 985, и поезда этого не 
оказалось. Тогда по прошествии 
значительного времени Щукину 
предложили сопровождать переда
чу № 1303 из Гороблагодатской 
в Верхнюю. Кроме этого, он со
провождал еще передачу № 1301. 
Вот и все. Рабочий день Щ укина 
также не был использован для  
дела полностью.

Подобные случаи плохого ис
пользования кондукторских и па
ровозных бригад на Богословском 
участке Тагильского отдел ен и я-  
явление далеко не редкое. Брига
ды, вызванные по наряду, боль
ше просиживают на станциях без  
дела, чем работают.

КРАСИКОВ — главный кон
дуктор Куш винского резерва.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ 
САДОВОДСТВУ 

И ОГОРОДНИЧЕСТВУ
Опытное садоводство и огородни

чество среди железнодорожников 
нашей дороги -развито шврок-о. Поч
ти на каждой станции, околотке пу
ти, раз’е-зде можно вс-третить люби- 
теля-садовода, с любовью выращи
вающего культурные сорта плодовых 
деревьев, редкие для Урала.

Развитию садоводства и огородни
чества нужно придать гораздо боль
шее значение, чем уделяется в на- . 
стоящее время. У каждой будки і>"
путевой казармы у нас есггь свобод
ные зелмільіные участки, но -они не 
используются лишь -потому, что эти 
участки не обнесены изгородью. А 
это имеет немалое значение.

Взять к  приме-ру нашу дистанцию 
пути. За прошлый -год у имеющихся 
89 будо^, казарм и полуказарм из
городь имелась только на двух уча
стках. Было -намечено огородить два 
садика на 101-м и 110-м километ
рах, где производится посадка, но 
это н-ѳ было вып-О'ЛМено. Отсутствие 
изгороди приводит к  том-у, что цен
ные породы деревьев истребляются 
бродячим скотам, грызунами.

УСТЬЯНЦЕВ — бригадир живой 
защиты Егоршинской дистанции 
пути.

ОЛИМ ПИАДА ДЕТСКОЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 

САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Вчера в клубе имени Андреева от

крылась детская олимпиада художе
ственной самодеятельности школ Ка- 
г-ановичского района гор. Свердлов
ска.

Первыми выступили учащиеся же
лезнодорожной школы № 1. Как -на 
одно из достоинств эт-ого коллекти
ва, следует указать па то, что но
мера, представленные им, были 
главным образом массовые. Наи
более удачными и-з них следует счи
тать физкультурные упражнения, бе
лорусский танец «Лявониха» и іор  
девушек из оперы «Иван Сусанин».

Второе отделение концерта откры
лось выступлениями соединенного хо
ра учащихся школ №№ 2, 3 и 9 я 
соединенного оркестра этих же 
школ, удачно исполнивших увертю
ру к  опере «Кармен».

Сегодня—последний день олим
пиады.

Ответственный редактор 
В. К. ХАПУГИН.
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